

24Jam

Ngopi Kamtibmas di Pos Satkamling Rancagong, Polsek Legok Ajak Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Suhendi - TANGERANG.24JAM.CO.ID

Feb 6, 2025 - 13:58



TANGERANG — Polsek Legok menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas di Pos Satkamling Kampung Rancagong RT 02/07, Desa Rancagong, Kecamatan

Legok, Kabupaten Tangerang, Kamis (6/2/2025). Acara ini dihadiri oleh Wakapolsek Legok Ipda Hermawan, S.H., didampingi Kanit Binmas Ipda Rohanizar, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Kemuning Aiptu Adeng S., serta Brigadir Agus Sugianto dari Unit Sabhara Polsek Legok. Kehadiran mereka disambut antusias oleh Ketua Pos Satkamling, Bapak Saprudin atau Jaro Paku, serta sejumlah tokoh masyarakat seperti Sekretaris Desa Rancagong Bapak Edo Suhendi, ketua RT/RW, dan warga setempat.

Kegiatan ini bertujuan memberikan motivasi kepada warga untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan (Kamtibmas). Dalam sambutannya, Ipda Hermawan menegaskan pentingnya partisipasi masyarakat dalam menciptakan suasana yang kondusif. "Peran aktif warga dalam menjaga lingkungan sangat penting. Dengan adanya pos ronda seperti ini, upaya pencegahan gangguan keamanan dapat lebih efektif," ujarnya.

Selain diskusi mengenai situasi keamanan, Ngopi Kamtibmas juga menjadi ajang silaturahmi antara pihak kepolisian dan masyarakat. Ketua Pos Satkamling, Jaro Paku, menyampaikan apresiasinya atas perhatian yang diberikan Polsek Legok. "Kunjungan ini memberikan semangat baru bagi kami untuk terus aktif menjaga keamanan lingkungan," ungkapnya.

Kanit Binmas Ipda Rohanizar turut memberikan edukasi terkait pentingnya sistem ronda malam yang terorganisir. Ia juga menekankan bahwa komunikasi yang baik antarwarga dapat mencegah potensi konflik dan masalah sosial. "Kami siap mendukung masyarakat yang ingin lebih memahami peran pos ronda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambahnya.

Kegiatan yang berlangsung dalam suasana santai ini ditutup dengan dialog interaktif dan komitmen bersama antara Polsek Legok dan warga Kampung Rancagong untuk terus menjaga Kamtibmas. Diharapkan kegiatan seperti ini dapat menjadi inspirasi bagi lingkungan lainnya untuk mengedepankan keamanan berbasis komunitas. (Hendi)